

Bob Edwards - J'étais schizophrène

Bob Edwards est né le 10 avril 1958 à Montréal, au Québec, mais c'est en Angleterre qu'il a passé la plus grande partie de son enfance. A l'âge de 17 ans, il a été déclaré schizophrène incurable par ses médecins. Parce qu'il a connu par la suite une destinée exceptionnelle, nous avons choisi de vous la faire découvrir au travers du témoignage de sa vie.

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



13 PARTAGES